

Llama presidente ruso al partido gobernante a mantener la honestidad



Moscú, 6 sep (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, llamó al partido Rusia Unida (RU) a mantener una actitud honesta y sin falsas promesas durante la campaña electoral, de cara a los comicios parlamentarios del próximo día 18.

Durante una reunión con miembros del RU, con casi la mitad de las intenciones de voto en los sondeos, Putin advirtió que el pueblo sabe percibir donde esta una promesa falsa y donde existe la voluntad de un político para mejorar la situación.

Las falsedades nunca pasan, estimó el primer mandatario.

El jefe de Estado llamó a los miembros del partido en el poder a dejar a un lado el temor de decir la verdad y, con ello, a su vez, ganarse la confianza de los electores.

"Para eso los miembros del RU deben conocer los padecimientos y preocupaciones de la población", comentó el presidente ruso, quien en una reciente entrevista consideró perjudicial referirse ahora a la existencia o no de sus planes para un nuevo mandato en el Kremlin.

La confianza del pueblo se gana con un trabajo diario, concreto y permanente, comentó el político que mantiene una popularidad superior al 75 por ciento, pese a las consecuencias negativas para Rusia de sanciones económicas aplicadas por Occidente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104769-llama-presidente-ruso-al-partido-gobernante-a-mantener-la-honestidad>



Radio Habana Cuba